

Frente Internacional del ALBA en España celebra acto de reflexión antiimperialista

Las diversas Plataformas y Comités de Solidaridad con los países de la ALBA, celebraron, junto con las Embajadas de estos países acreditadas en España, un encuentro de solidaridad y reflexión política en las instalaciones del Ateneo de Madrid.

El acto se denominó *"El ALBA en el punto de mira. El imperialismo contra los pueblos de América Latina"*.

Este encuentro contó con la asistencia del Embajador de Nicaragua, compañero Carlos Midence y el de la República Bolivariana de Venezuela, compañero Mario Isea. Asimismo, asistieron al evento distintos diplomáticos de las cuatro embajadas de los países miembros de la Alianza Bolivariana.

Además participaron el Compañero Félix González, Ángeles Díez, profesora de la Universidad Complutense de Madrid, Fran Pérez de la Plataforma de Solidaridad con Nicaragua y el FSLN y el Compañero Yuri Vélez.

Antes de las intervenciones se proyectó un documental sobre lo que es la ALBA, sus propósitos y se observaron las intervenciones de los presidentes de los países que integran la alianza, entre ellos a nuestro Comandante Daniel Ortega Saavedra.

Con lleno total, se dio a conocer la desigual lucha que llevan a cabo los países pertenecientes al proyecto de la ALBA contra las políticas injerencistas y desestabilizadoras del imperialismo norteamericano, así como la heroica resistencia que mantienen estos pueblos y Gobiernos.





